

## ABSTRAK

**HERLIANA, 2018. Kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Manajemen Bencana di Kecamatan Buntu Batu Kabupaten Enrekang** (Dibimbing oleh Mappamiring dan Nuraeni Aksa).

Tujuan dari penelitian ini adalah, (1) untuk mengetahui kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Manajemen Bencana di Kecamatan Buntu Batu Kabupaten Enrekang, (2) untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat Kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Manajemen Bencana di Kecamatan Buntu Batu Kabupaten Enrekang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif . Informan terdiri dari tujuh orang antara lain : Kepala Pelaksana dan Anggota Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), Camat Buntu Batu, Kepala Desa Ledan dan masyarakat korban bencana. Data dikumpulkan dengan melakukan: observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Manajemen Bencana di Kecamatan Buntu Batu yaitu : (1) Tanggungjawab secara bersama-sama dalam menanggulangi suatu bencana tidak cukup jika hanya dilakukan oleh satu pihak saja atau pemerintah saja, masyarakat juga harus ikut andil dalam penanggulangan bencana. (2) Saling berkontribusi dalam penanggulangan bencana dengan mengerahkan semua kekuatan yang ada baik itu dari pemerintah maupun dari masyarakat. (3) Mengarahkan kemampuan secara maksimal yaitu Pengarahan tidak dapat berdiri sendiri, artinya dalam melaksanakan fungsi pengarahan perlu mendapatkan dukungan/bantuan dari faktor-faktor lain seperti perencanaan, struktur organisasi, tenaga kerja yang cukup, pengawasan yang efektif dan kemampuan untuk meningkat pengetahuan serta kemapuan bawahan. Faktor pendukung Kerjasama Pemerintah dan Masyarakat dalam Manajemen Bencana di Kecamatan Buntu Batu Kabupaten Enrekang yaitu Adanya program yang diberikan oleh Pemerintah kepada Masyarakat, Pemberdayaan sumber daya Manusia (SDM). Faktor penghambat yaitu faktor geologis, kurangnya anggaran dana.

*Kata kunci* : kerjasama pemerintah, masyarakat, manajemen, bencana.